



Une classe jury au Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême

publié le 11/11/2023

La classe de 6e5 a été retenue pour être jury du Prix BD des collégiens 2024 du Festival International de la Bande Dessinée d'Angoulême avec 7 autres collèges de l'académie de Poitiers.

Les élèves devront élire leur bande dessinée préférée parmi les 5 sélectionnées.

Le 25 janvier 2024, ils rencontreront le dessinateur primé et pourront accéder au Festival le reste de la journée.

Bravo à eux !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.